



PRESS RELEASE HASIL QUICK COUNT INDO BAROMETER PILKADA KABUPATEN SERANG, 9 DESEMBER 2015

Hasil quick count Indo Barometer pada pemilihan Bupati/Wakil Bupati Serang 9 Desember 2015 menemukan, pasangan Hj. Ratu Tatu Chasanah, SE, M.Ak - Drs. H. Pandji Tirtayasa, M.Si unggul terhadap pasangan Ahmad Syarif Madzkurullah, S.H - Aep Saepullah dengan perolehan suara masing-masing 60.54% dan 39.46%. Selisih suara antara Hj. Ratu Tatu Chasanah, SE, M.Ak - Drs. H. Pandji Tirtayasa, M.Si dan Ahmad Syarif Madzkurullah, S.H - Aep Saepullah sebesar 21.08%. Dengan selisih suara tersebut, dapat diperkirakan pasangan Hj. Ratu Tatu Chasanah, SE, M.Ak - Drs. H. Pandji Tirtayasa, M.Si akan menang pada perhitungan manual (*real count*) yang akan dilakukan oleh KPU kabupaten Serang.

Frekuensi perolehan suara pasangan calon:

NO URUT	PASANGAN	PERSENTASE
1	Hj. RATU TATU CHASANAH, SE, M.Ak - Drs. H. PANDJI TIRTAYASA, M.Si	60.54%
2	AHMAD SYARIF MADZKURULLAH, S.H - AEP SAEPULLAH	39.46%

Pasangan Ratu Tatu Chasanah – Pandji Tirtayasa didukung oleh Partai Golkar, PDI P, Demokrat, PKS, PAN, dan Nasdem sedangkan pasangan Ahmad Syarif Madzkurullah – Aep Saepullah didukung partai Gerindra, Hanura, dan PBB.

Adapun tingkat partisipasi pada pemilihan Bupati/Wakil Bupati Serang kali ini mencapai 51.1%. Partisipasi pemilih adalah jumlah total suara sah dan suara tidak sah. Angka partisipasi pemilih sebesar 51.1%, yang terdiri dari suara sah (44.87%) dan suara tidak sah (6.23%). Sedangkan suara yang tidak hadir ke TPS sebesar 48.9%.

Persentase partisipasi pemilih pemilihan Bupati/Wakil Bupati Kabupaten Serang

PARTISIPASI PEMILIH	PERSENTASE
SUARA SAH	44.87%
SUARA TIDAK SAH/RUSAK	6.23%
SUARA TIDAK DATANG	48.9%

Meskipun pasangan Ratu Tatu Chasanah – Pandji Tirtayasa unggul menurut versi quick count, namun untuk menentukan pemenang pilkada kabupaten Serang tetap mengacu pada keputusan resmi Komisi Pemilihan Umum (KPU) kabupaten Serang.

Quick count ini dilaksanakan di 300 TPS sebagai sampel, dari 2.148 TPS yang tersebar di 16 kecamatan di kabupaten Serang. Total pemilih yang terdaftar di daftar pemilih tetap (DPT) sebanyak 1.113.656 pemilih.

Dengan sampel sebanyak 300 TPS, *quick count* berada pada tingkat kepercayaan (*confidence level*) sebesar 99% dan tingkat kesalahan (*margin of error*) sebesar $\pm 1\%$. Metode sampling menggunakan metode acak bertingkat (*multi stage random sampling*).

Indo Barometer telah berpengalaman melakukan *quick count* pilkada di berbagai wilayah, seperti Provinsi Sumatera Utara, Riau, Sumatera Selatan, DKI Jakarta, Provinsi Jawa Barat, Jawa tengah, Sulawesi Selatan, Kalimantan Timur, dan beberapa wilayah lainnya, dengan hasil yang cepat dan akurat.

Jakarta, 9 Desember 2015

Muhammad Qodari, MA
Direktur Eksekutif